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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO  

10L/PNLP-0438. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a colocar centrales 
fotovoltaicas en edificios públicos administrativos, centros de 
Educación Infantil y Primaria, centros de día, centros de salud, 
auditorios, teatros, hospitales, marquesinas de aparcamientos 
públicos, bibliotecas, y en el ámbito municipal, donde el Gobierno 
podría colaborar con los ayuntamientos para la instalación, en casas 
consistoriales, polideportivos, frontones, casas de cultura, centros 
jóvenes, plazas de toros..., para reducir el consumo de energía no 
renovable. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12496 

10L/PNLP-0439. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a ampliar el 
número de plazas, hasta al menos el doble de las existentes 
actualmente, y las especialidades ofertadas por la Universidad de 
La Rioja en el Máster del Profesorado, atendiendo así a su 
creciente demanda, desde el próximo curso académico 2023/2024, 
con precios públicos moderados, y a dotar a la Universidad de La 
Rioja de los medios y recursos necesarios para la ampliación 
propuesta de plazas y especialidades. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12497 

10L/PNLP-0440. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a elaborar planes 
de regeneración urbana integral en los municipios riojanos con esta 
problemática, con financiación suficiente y participación activa de 
los tres niveles de la Administración, así como de la ciudadanía a 
través de mecanismos eficaces. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12498 
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10L/PNLP-0441. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a determinar, en 
colaboración con sindicatos, colegios profesionales, sociedades 
científicas y asociaciones de familiares y usuarios, el número de 
profesionales de Psiquiatría especialistas en salud mental 
infantojuvenil que son necesarios en los servicios de Salud Mental 
de todas las zonas de La Rioja en función de su población. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12500 

10L/PNLP-0442. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a especificar en la 
Ley de Presupuestos de 2023, en los diferentes programas de las 
distintas consejerías, las partidas dirigidas a la promoción y 
protección de la salud mental y la prevención de la enfermedad, así 
como los recursos destinados en los diferentes procesos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12502 

10L/PNLP-0443. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a aprobar y 
publicar de manera urgente la resolución que permita autorizar la 
quema de residuos vegetales generados en el entorno agrario, 
acogiéndose a la excepción de los motivos fitosanitarios prevista 
en la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados 
para una economía circular, que prohíbe estas quemas, evitando 
así que los agricultores riojanos tengan que esperar a la 
aprobación de la ley por la que se regula el sistema de gestión de 
la Política Agraria Común (PAC). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12502 

10L/PNLP-0444. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el 
Parlamento de La Rioja inste al Gobierno riojano a desplegar las 
diferentes medidas establecidas a lo largo de la Ley 9/2022, de 20 de 
julio, sobre economía social y solidaria de La Rioja, en el plazo 
máximo de seis meses. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12504 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO  

10L/POP-3334. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha 
resuelto ya el Gobierno de La Rioja las deficiencias que no permitieron 
abrir la estación de esquí de Valdezcaray al cien por cien la temporada 
pasada. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12505 

10L/POP-3335. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si  
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considera que las previsiones de gasto público son sostenibles a 
medio plazo, cuando el aumento de la recaudación se ha basado en la 
inflación y no en una mayor eficiencia y eficacia de nuestro sistema 
tributario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

12506 

10L/POP-3336. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora la reducción global de las transferencias presupuestarias 
destinadas a La Rioja en los presupuestos generales del Estado. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12506 

10L/POP-3337. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
han aumentado, en términos netos, las plazas de médicos en la 
Fundación Hospital Calahorra. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12506 

10L/POP-3338. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
están gestionando los programas de detección de cáncer de cérvix, 
mama y colon. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12507 

10L/POP-3339. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
están colaborando con los municipios y mancomunidades en la 
financiación de la prestación de servicios sociales en sus respectivas 
áreas de competencia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12507 

10L/POP-3340. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
programas que están desarrollando para prevenir las adicciones a la 
tecnología, sobre todo entre nuestros jóvenes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12507 

10L/POP-3341. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
estimaciones de crecimiento e inflación que maneja el Gobierno de 
La Rioja, puesto que diversas instituciones económicas pronostican un 
periodo de recesión, atendiendo a que se trata de un presupuesto 
expansivo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12507 

10L/POP-3342. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
protocolos que sigue el Gobierno de La Rioja, de acuerdo con el 
nuevo Decreto de Convivencia, para favorecer la integración del 
creciente número de estudiantes extranjeros en las aulas de nuestra 
comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12508 
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10L/POP-3343. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
está favoreciendo el Gobierno de La Rioja que todas las empresas 
riojanas puedan implantar el Plan de Igualdad antes de que concluya 
la legislatura. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12508 

10L/POP-3344. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
balance de su trabajo durante toda la legislatura que hace la consejera 
de Igualdad, Sra. Romero. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12508 

10L/POP-3345. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
está ayudando el Gobierno de La Rioja a que nuestros municipios 
mejoren sus instrumentos y recursos de transparencia para la 
ciudadanía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12509 

10L/POP-3346. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que ha realizado el Gobierno de La Rioja para incrementar, 
transversalmente, el número y la calidad de los recursos de 
participación de la ciudadanía en los procesos públicos de toma de 
decisiones y ejecución de políticas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12509 

10L/POP-3347. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
extensión, en cuanto a su dotación y ejecución en La Rioja, del Plan 
Renove, en sus diversas líneas de subvención (electrodomésticos, 
placas solares, autoconsumos y vehículos eléctricos). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12509 

10L/POP-3348. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
estrategia del Gobierno para que el aeropuerto de Agoncillo pueda 
suponer un recurso útil y competitivo de transporte, en términos de 
servicios e infraestructuras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12510 

10L/POP-3349. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
fases de ejecución del proyecto de regadío del valle del Iregua. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12510 

10L/POP-3350. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora las partidas de los presupuestos generales del Estado 
destinadas a inversiones en La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12510 
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10L/POP-3351. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está promoviendo la consejería competente en materia 
de igualdad para apoyar las reivindicaciones de las mujeres iraníes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12511 

10L/POP-3352. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
dónde tiene previsto el Gobierno de La Rioja localizar una nueva 
planta de biorresiduos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12511 

10L/POP-3353. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
los factores que se han tenido en cuenta a la hora de elegir la 
futura localización de la nueva planta de residuos del Gobierno de 
La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12511 

10L/POP-3354. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa ayudar el Gobierno de La Rioja a los ayuntamientos 
para pagar los 1.420.000 euros en nuevos impuestos y tributos que 
tendrán que pagar en 2023 derivados de la aplicación de la nueva 
Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para 
una economía circular. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12512 

10L/POP-3355. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
razones que han obligado a paralizar las obras del ramal de 
Herramélluri para el abastecimiento de Treviana. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12512 

10L/POP-3356. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
retraso que se prevé para la finalización de las obras de 
abastecimiento de Treviana tras la paralización de las mismas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12512 

10L/POP-3357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué 
opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población del hecho de que, gracias a una enmienda de la oposición 
apoyada por todos los grupos políticos excepto PSOE y Podemos, se 
consiguiera la derogación de la prohibición de la ley de residuos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12513 

10L/POP-3358. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
solución que ofrece la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población a los agricultores que quieran realizar 
quemas de restos de poda antes de que quede aprobada la futura ley 
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de la PAC que incluirá la derogación de estas quemas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12513 

10L/POP-3359. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha solucionado los problemas de personal de la guardería de 
Rincón de Soto. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12513 

10L/POP-3360. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas vacantes de profesores y maestros quedan por cubrir en 
nuestro sistema educativo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 12514 

10L/POP-3361. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a poner en marcha el Gobierno de La Rioja las medidas de 
apoyo e impulso de la economía social incluidas en la Ley 9/2022, 
de 20 de julio, sobre economía social y solidaria de La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12514 

10L/POP-3362. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el consejero de Educación que se cumple la disposición adicional 
vigésima novena de la LOE modificada por la LOMLOE. 
 Jesús Gregorio Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12514 

10L/POP-3363. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora el Gobierno que en 2022 solo uno de cada tres euros 
presupuestados en la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
se haya invertido en la economía riojana. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12514 

10L/POP-3364. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora el Gobierno de La Rioja que el delegado de la presidenta para 
el Plan de Transformación de La Rioja no haya comparecido en el 
Parlamento desde que se solicitó el pasado 5 de febrero de 2021 para 
explicar su gestión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12515 

10L/POP-3365. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le 
parece coherente al consejero de Educación que un centro con ideario 
cristiano enseñe religión musulmana. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12515 

10L/POP-3366. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja en Calahorra, a fecha de 
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contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12515 

10L/POP-3367. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja en Alfaro, a fecha de 
contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12516 

10L/POP-3368. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja, a fecha de contestación a la 
pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12516 

10L/POP-3369. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
cuántos metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12516 

10L/POP-3370. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en 2023. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12517 

10L/POP-3371. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha 
empezado el Gobierno de La Rioja la instalación de los barracones 
que anunció para aumentar la capacidad del IES Tomás Mingot de 
Logroño, del IES Tomás y Valiente de Fuenmayor, del CEO Villa de 
Autol y del CRA Entrevalles de Anguiano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12517 

10L/POP-3372. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a evitar el Gobierno el endeudamiento de los ayuntamientos, sobre 
todo de los pequeños, y de asociaciones perceptoras de 
subvenciones de empleo por seis o nueve meses, motivado por el 
retraso en el pago de la segunda mitad de dichas subvenciones. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12517 

10L/POP-3373. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
porcentaje de licitaciones públicas en las que se han introducido 
cláusulas sociales. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12518 

10L/POP-3374. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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medidas en prevención de riesgos laborales que está tomando el 
Gobierno de La Rioja para evitar el incremento de accidentes laborales, 
pues entre enero y julio de 2022 se han producido 3.721 accidentes 
de trabajo, de los cuales 4 han resultado mortales. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 

 
 
 
 

12518 

10L/POP-3375. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está tomando el Gobierno de La Rioja respecto a las 
cuotas que cobran algunos colegios concertados a las familias. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12518 

10L/POP-3376. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha tomado el Gobierno de La Rioja, en relación con la 
proposición no de ley 10L/PNLP-0187, aprobada en este Parlamento, 
sobre si las cuotas que cobran los colegios concertados a las familias 
son cuotas forzosas o voluntarias. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 12519 

10L/POP-3377. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
balance que realiza la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población sobre la convocatoria del Bono de Alquiler 
Joven. 
 Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 12519 

10L/POP-3378. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
beneficia a los jóvenes riojanos el Bono de Alquiler Joven. 
 Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 12519 

10L/POP-3379. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de los fondos europeos 
recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia en 2022. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 12520 

10L/POP-3380. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de la cifra de deuda pública de la 
Comunidad Autónoma en 2022. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 12520 

10L/POP-3381. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de la cifra de déficit público de la 
Comunidad Autónoma en 2022. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 12520 
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10L/POP-3382. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de las previsiones de deuda pública 
para 2023 en la Comunidad Autónoma. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

12521 

10L/POP-3383. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de las previsiones de déficit público 
para 2023 en la Comunidad Autónoma. 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 12521 

10L/POP-3384. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Gobierno de Concha Andreu continuar sin hacer una 
defensa política desde La Rioja después de que el 18 de octubre 
de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden por la que se aprueba 
la nueva DOP Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12521 

10L/POP-3385. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
espera el Gobierno de Concha Andreu para hacer algo después de 
que el 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden 
por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12522 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Nuevas preguntas formuladas  

10L/PE-5420. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
resuelto ya el Gobierno de La Rioja las deficiencias que no 
permitieron abrir la estación de esquí de Valdezcaray al cien por cien 
la temporada pasada. 
 Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12522 

10L/PE-5421. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
que remite el Gobierno de La Rioja solicitud de informe al Consejo 
Consultivo para la posible reclamación a la empresa Tec Pharma 
Europe, SL, por la venta de material sanitario defectuoso. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12523 

10L/PE-5422. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en 
la que detectaron que las mascarillas adquiridas a la empresa Tec 
Pharma Europe, SL, eran defectuosas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12523 

10L/PE-5423. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién 
detectó y certificó que las mascarillas adquiridas a la empresa Tec 

 
 



 
 
 
Página 12490 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 307  
 24 de octubre de 2022 
 
 
 

Pharma Europe, SL, eran defectuosas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12523 

10L/PE-5424. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
veces se ha requerido a la empresa Tec Pharma Europe, SL, la 
devolución del importe de las mascarillas defectuosas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12524 

10L/PE-5425. Pregunta con respuesta escrita relativa a si puede 
certificar el Gobierno de La Rioja que no se repartió ninguna mascarilla 
defectuosa adquirida a la empresa Tec Pharma Europe, SL. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12524 

10L/PE-5426. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién fue el 
intermediario que actuó en la adquisición de material sanitario a la 
empresa Tec Pharma Europe, SL. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12524 

10L/PE-5427. Pregunta con respuesta escrita relativa a si puede 
certificar el Gobierno de La Rioja que las mascarillas adquiridas a la 
empresa Arneplant, SL, eran quirúrgicas o FFP2, como se pedía en 
el contrato. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12525 

10L/PE-5428. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas de 
las mascarillas adquiridas a la empresa Arneplant, SL, están todavía 
sin repartir. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12525 

10L/PE-5429. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué el 
gerente de Valdezcaray, SA, afirmó que se puso en contacto con la 
Oficina de la Presidenta para la fabricación de material en Ezcaray. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12525 

10L/PE-5430. Pregunta con respuesta escrita relativa a si fue la 
Oficina de la Presidenta el órgano administrativo encargado de 
gestionar, intermediar o realizar contratos de emergencia para la 
adquisición de material durante la pandemia. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12525 

10L/PE-5431. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha pagado 
el Gobierno de La Rioja a algún intermediario para captar empresas 
que optasen a realizar contratos de emergencia para la adquisición 
de material durante la pandemia. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12526 
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10L/PE-5432. Pregunta con respuesta escrita relativa a dónde tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja localizar una nueva planta de 
biorresiduos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12526 

10L/PE-5433. Pregunta con respuesta escrita relativa a los factores 
que se han tenido en cuenta a la hora de elegir la futura localización 
de la nueva planta de residuos del Gobierno de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12526 

10L/PE-5434. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo piensa 
ayudar el Gobierno de La Rioja a los ayuntamientos para pagar 
los 1.420.000 euros en nuevos impuestos y tributos que tendrán que 
pagar en 2023 derivados de la aplicación de la nueva Ley 7/2022, 
de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía 
circular. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12527 

10L/PE-5435. Pregunta con respuesta escrita relativa a las razones 
que han obligado a paralizar las obras del ramal de Herramélluri para 
el abastecimiento de Treviana. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12527 

10L/PE-5436. Pregunta con respuesta escrita relativa al retraso que 
se prevé para la finalización de las obras de abastecimiento de 
Treviana tras la paralización de las mismas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12527 

10L/PE-5437. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué opina la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población del hecho de que, gracias a una enmienda de la oposición 
apoyada por todos los grupos políticos excepto PSOE y Podemos, 
se consiguiera la derogación de la prohibición de la ley de residuos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12528 

10L/PE-5438. Pregunta con respuesta escrita relativa a la solución 
que ofrece la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población a los agricultores que quieran realizar quemas 
de restos de poda antes de que quede aprobada la futura ley de la 
PAC que incluirá la derogación de estas quemas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12528 

10L/PE-5439. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora 
el Gobierno que en 2022 solo uno de cada tres euros 
presupuestados en la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja 
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se haya invertido en la economía riojana. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
12529 

10L/PE-5440. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora 
el Gobierno de La Rioja que el delegado de la presidenta para el 
Plan de Transformación de La Rioja no haya comparecido en el 
Parlamento desde que se solicitó el pasado 5 de febrero de 2021 para 
explicar su gestión. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12529 

10L/PE-5441. Pregunta con respuesta escrita relativa a si le parece 
coherente al consejero de Educación que un centro con ideario 
cristiano enseñe religión musulmana. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12529 

10L/PE-5442. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja en Calahorra, a fecha de 
contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12530 

10L/PE-5443. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja en Alfaro, a fecha de contestación 
a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12530 

10L/PE-5444. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja, a fecha de contestación a la 
pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12530 

10L/PE-5445. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja en 2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12531 

10L/PE-5446. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja en 2023. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12531 

10L/PE-5447. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
empezado el Gobierno de La Rioja la instalación de los barracones 
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que anunció para aumentar la capacidad del IES Tomás Mingot de 
Logroño, del IES Tomás y Valiente de Fuenmayor, del CEO Villa de 
Autol y del CRA Entrevalles de Anguiano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

12531 

10L/PE-5448. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el 
Gobierno de Concha Andreu continuar sin hacer una defensa política 
desde La Rioja después de que el 18 de octubre de 2022 el 
Gobierno Vasco publicase la orden por la que se aprueba la nueva 
DOP Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12532 

10L/PE-5449. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué espera el 
Gobierno de Concha Andreu para hacer algo después de que 
el 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden por 
la que se aprueba la nueva DOP Viñedos de Álava. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12532 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Nuevas solicitudes de información presentadas  

10L/SIDI-2010. Solicitud de información relativa a copia de todos los 
informes de la Intervención General de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja sobre acuerdos o contratos para la tramitación de 
emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la 
crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12533 

10L/SIDI-2011. Solicitud de información relativa a copia del informe 
o informes de la Intervención Delegada de la Consejería de Salud 
sobre acuerdos o contratos para la tramitación de emergencia de la 
adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria 
ocasionada por el COVID-19. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12533 

10L/SIDI-2012. Solicitud de información relativa a copia del informe o 
informes de la Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre 
el Acuerdo para la tramitación de emergencia de la adquisición de 
material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por 
el COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0022/2020, cuya 
adjudicataria fue la empresa Tec Pharma Europe, SL. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12533 

10L/SIDI-2013. Solicitud de información relativa a copia del 
informe o informes de la Intervención General de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja sobre el Acuerdo para la tramitación de 
emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de 
la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, número de 
expediente 15-3-8.01-0022/2020, cuya adjudicataria fue la empresa 
Tec Pharma Europe, SL. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

12534 

10L/SIDI-2014. Solicitud de información relativa a copia de la 
solicitud de informe que remite el Gobierno de La Rioja al Consejo 
Consultivo para la posible reclamación a la empresa Tec Pharma 
Europe, SL, por la venta de material sanitario defectuoso. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12534 

10L/SIDI-2015. Solicitud de información relativa a copia del informe 
que acredita que las mascarillas adquiridas a la empresa Tec 
Pharma Europe, SL, eran defectuosas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12534 

10L/SIDI-2016. Solicitud de información relativa a fechas y servicio 
responsable que ha requerido a la empresa Tec Pharma Europe, SL, 
la devolución del importe de las mascarillas defectuosas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12535 

10L/SIDI-2017. Solicitud de información relativa a copia de todas 
las reclamaciones a la empresa Tec Pharma Europe, SL, de la 
devolución del importe de las mascarillas defectuosas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12535 

10L/SIDI-2018. Solicitud de información relativa a copia del 
expediente administrativo abierto para la reclamación a la empresa 
Tec Pharma Europe, SL, de la devolución del importe de las 
mascarillas defectuosas, con expresa indicación de fecha de 
apertura, unidad o servicio responsable de su tramitación. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12535 

10L/SIDI-2019. Solicitud de información relativa a copia del informe o 
informes de la Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre 
el Acuerdo para la tramitación de emergencia de la adquisición de 
material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por 
el COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0053/2020, cuya 
adjudicataria fue la empresa Arneplant, SL. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 12536 

10L/SIDI-2020. Solicitud de información relativa a copia del informe 
o informes de la Intervención General sobre el Acuerdo para la 
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tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario 
en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, 
número de expediente 15-3-8.01-0053/2020, cuya adjudicataria fue 
la empresa Arneplant, SL. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

12536 

  



 
 
 
Página 12496 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 307  
 24 de octubre de 2022 
 
 
 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/PNLP-0438 - 1027341. Proposición no de Ley en Pleno relativo a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a colocar centrales fotovoltaicas en edificios públicos administrativos, centros de 
Educación Infantil y Primaria, centros de día, centros de salud, auditorios, teatros, hospitales, 
marquesinas de aparcamientos públicos, bibliotecas, y en el ámbito municipal, donde el Gobierno podría 
colaborar con los ayuntamientos para la instalación, en casas consistoriales, polideportivos, frontones, 
casas de cultura, centros jóvenes, plazas de toros..., para reducir el consumo de energía no renovable. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular del Parlamento de La Rioja, al amparo de lo dispuesto en los artículos 149 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate ante el 
Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El Gobierno de La Rioja ha anunciado recientemente la instalación de placas solares en el Hospital 
San Pedro, que conllevarán un potencial ahorro de un 13 % en su consumo de energía. 
 El pasado día 15 de septiembre el Pleno del Parlamento de La Rioja aprobó por unanimidad una 
resolución (10L/PNLP-0421) en la que se insta al Gobierno a colocar placas solares en los institutos de 
Educación Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional de la red pública riojana. 
 Teniendo en cuenta los importantes beneficios que, desde un punto de vista energético y 
medioambiental, conllevan este tipo de instalaciones y los fondos europeos que en estos momentos están 
operando en la financiación de este tipo de inversiones, extender estas iniciativas a otros centros públicos 
está perfectamente justificado. 
 La inversión está también justificada si se considera la relación entre la vida útil de las placas y su periodo 
de amortización. 
 Por lo expuesto, este grupo presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a colocar centrales fotovoltaicas en edificios públicos 
administrativos, centros de Educación Infantil y Primaria, centros de día, centros de salud, auditorios, teatros, 
hospitales, marquesinas de aparcamientos públicos, bibliotecas, y en el ámbito municipal, donde el Gobierno 
podría colaborar con los ayuntamientos para la instalación, en casas consistoriales, polideportivos, frontones, 
casas de cultura, centros jóvenes, plazas de toros..., para reducir el consumo de energía producida por 
fuentes no renovables y mejorar nuestro mix energético, convirtiendo cada edificio en autosuficiente 
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energéticamente, y cuyos excedentes se utilicen para abastecer a familias en riesgo de exclusión social y/o 
con dificultades para afrontar la factura de la luz. 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0439 - 1027446. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno riojano a ampliar el número de plazas, hasta al menos el doble de las existentes 
actualmente, y las especialidades ofertadas por la Universidad de La Rioja en el Máster del Profesorado, 
atendiendo así a su creciente demanda, desde el próximo curso académico 2023/2024, con precios 
públicos moderados, y a dotar a la Universidad de La Rioja de los medios y recursos necesarios para la 
ampliación propuesta de plazas y especialidades. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Según la legislación actual es imprescindible para ejercer como docente en nuestro país y en nuestra 
comunidad autónoma acreditar la realización del Máster del Profesorado, impartido por alguna entidad 
universitaria, si no se posee una experiencia docente previa suficiente.  
 En la actualidad hay un gran número de aspirantes a profesores en La Rioja que necesitan cursar el 
Máster del Profesorado para poder ejercer la docencia en los distintos niveles de la enseñanza no 
universitaria (Educación Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional, o Escuela de Idiomas). 
 Actualmente la Universidad de La Rioja ofrece únicamente 175 plazas para cursar este máster, y siete 
especialidades. Desde hace más de diez años el número de plazas ofertadas no ha aumentado, pero sí la 
necesidad de cursar el máster. Por otro lado, el centro asociado de la Universidad Nacional de Educación a 
Distancia (UNED) en La Rioja únicamente ofrece 19 plazas. 
 La demanda para matricularse en el máster ha crecido mucho durante los últimos cursos, especialmente 
desde el año 2017, desde que se imparte en modalidad semipresencial. En el curso 2020/2021 fueron 969 
los preinscritos y en el curso anterior 2021/2022 se recibieron 746 preinscripciones. 
 Debido a la escasez de plazas y especialidades ofertadas por universidades públicas, a precios 
asequibles, en La Rioja, multitud de futuros jóvenes docentes se ven obligados a realizar este máster en 
universidades privadas a distancia con precios abusivos, que son difíciles de asumir por las clases 
trabajadoras, especialmente en un periodo de formación en el cual es habitual carecer de ingresos 
económicos estables. Esta situación convierte lo que debería ser un servicio público del sistema educativo, 
como requisito necesario para ejercer la docencia, en un negocio privado.  
 Esta situación está dificultando, además, que se cubran todas las necesidades de docentes, lo que año 
tras año se convierte en un problema al inicio del curso en La Rioja por las plazas de profesorado que se 
quedan sin cubrir, con el perjuicio educativo que ello supone para los estudiantes y el sistema educativo 
riojano en su conjunto. 
 El Acuerdo para un gobierno de izquierdas y transformador en La Rioja, firmado por el PSOE, Izquierda 
Unida y Podemos, incluye, entre otros, los compromisos de potenciar la enseñanza pública y de dotar de los 
recursos económicos necesarios a la Universidad de La Rioja en el desarrollo de sus funciones.  
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 Consideramos, por tanto, que es urgente buscar las fórmulas más adecuadas para ampliar el número de 
plazas y de especialidades para la matrícula en el Máster del Profesorado desde la Universidad de La Rioja y 
también desde la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), y atender las necesidades 
crecientes de nuevos docentes sin que estos tengan que desembolsar una cantidad elevada por su matrícula.  
 Por ello se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Ampliar el número de plazas, hasta al menos el doble de las existentes actualmente, y las 
especialidades ofertadas por la Universidad de La Rioja en el Máster del Profesorado, atendiendo así a su 
creciente demanda, desde el próximo curso académico 2023/2024, con precios públicos moderados. 
  2. Dotar a la Universidad de La Rioja de los medios y recursos necesarios para la ampliación 
propuesta de plazas y especialidades.  
  3. Instar al Gobierno de España a aumentar, de igual forma, en al menos el doble de las actualmente 
existentes, el número de plazas del Máster del Profesorado en la Universidad Nacional de Educación a 
Distancia (UNED), tanto en La Rioja como en el resto de centros asociados de esta universidad pública.  
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0440 - 1027448. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a elaborar planes de regeneración urbana integral en los municipios riojanos con esta 
problemática, con financiación suficiente y participación activa de los tres niveles de la Administración, así 
como de la ciudadanía a través de mecanismos eficaces. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En la Comunidad Autónoma de La Rioja existen numerosos municipios en los que su desarrollo urbano y 
arquitectónico, en su devenir histórico, ha configurado espacios diferenciados del resto de los desarrollos 
posteriores más recientes. Estos espacios son lo que conocemos como la parte histórica de los municipios. 
 Las partes históricas de las ciudades se podrían dividir en dos categorías distintas. La diferenciación se 
establece en función de la época en que se consolidó su desarrollo urbano: el casco antiguo y el casco 
histórico. El casco antiguo es el que abarca calles y edificios anteriores a la revolución industrial, ya sea su 
planeamiento medieval, romano o incluso anterior. La ciudad histórica es la que concentra todos los edificios 
con valor artístico y patrimonial que se desarrollaron a partir del siglo XIX.  
 Estas zonas aglutinan la inmensa mayoría de los elementos artísticos, históricos, arquitectónicos y 
patrimoniales reseñables de cualquier municipio. Es bastante conocido el proceso de gentrificación, ese 
proceso de rehabilitación urbanística y social de una zona urbana deprimida o deteriorada, que provoca un 
desplazamiento paulatino de los vecinos empobrecidos del barrio por otros de un nivel social y económico 
más alto. Sin embargo, en la mayoría de los municipios riojanos, con la excepción de Logroño, no es 
precisamente este fenómeno el principal problema de los cascos antiguos. El proceso al que se asiste en 
estas zonas es la pérdida de actividad y servicios, la degradación de inmuebles, llegando en muchos casos a 
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la declaración de ruina y la consiguiente pérdida de patrimonio, siendo consecuencia de todo ello la pérdida 
paulatina de residentes en estas zonas. 
 Para combatir esta situación es necesario abordar planes de regeneración urbana en los que participen 
activamente las administraciones (Gobierno de España y de La Rioja, ayuntamientos y ciudadanía a través 
de mecanismos de participación). La idea que se persigue consiste en remodelar las áreas urbanas 
consolidadas y utilizar esos cambios como un mecanismo para invertir el proceso de declive de la actividad 
económica, demográfica y social a través de una intervención que en muchos casos viene marcada por una 
fuerte acción pública.  
 La regeneración urbana es una compleja combinación de factores sociales, económicos, ambientales, de 
planeamiento y gestión, que para su correcta aplicación debe estar acompañada de estrategias que permitan 
definir los problemas estructurales que han generado los procesos de deterioro, además de ser sensibles a 
las tendencias urbanas que cada sector de la ciudad necesita. El objetivo de la regeneración es combinar 
estos factores de modo que se mejore la calidad de vida, la estabilidad económica, el consumo energético y 
las dotaciones. La regeneración implica recuperar la funcionalidad y la revitalización de la trama urbana del 
municipio para lograr un modelo de ciudad sostenible deseado en la actualidad.  
 Se pueden aplicar diferentes tratamientos dependiendo de las características de la estructura urbana a 
regenerar: 
  La restauración implica la voluntad de proporcionar estructuras nuevas a una zona urbana concreta o a 
un barrio específico mediante la demolición y la liberación de suelo en donde se puedan asentar infraestructuras 
y equipamientos que sean necesarios, teniendo como principio la conservación del patrimonio edificado, por 
ejemplo, solo se trata de modificar el estado, pero no el aspecto de los edificios antiguos. 
  La rehabilitación, que abarca diferentes operaciones, como la conservación, el equipamiento y la 
restauración. Son acciones que se necesita aplicar para tener una ciudad con un urbanismo sostenible. 
  La rehabilitación integral debe trascender las habituales consideraciones urbanísticas, arquitectónicas 
y de conservación del patrimonio histórico. Debe aportar soluciones adecuadas para resolver los problemas 
de carácter social, económico y asistencial de la población vulnerable. Consiste en implementar un conjunto 
de acciones coherentes y programadas, destinadas a potenciar los valores urbanos, ambientales, 
socioeconómicos y funcionales de una zona urbana determinada, con la finalidad de mejorar la calidad de 
vida de la población residente, con acciones encaminadas al mejoramiento del equipamiento e infraestructura 
urbana que incrementen los niveles de habitabilidad, servicios, dotaciones y espacios comunitarios que sean 
necesarios para tener una mejor calidad de vida. 
 Al poner en marcha un proyecto de regeneración urbana integral se puede mejorar sustancialmente la 
estructura socioeconómica de una zona urbana degradada y mejorar su integración con el resto del territorio.  
 Por todo ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  a) Elaborar planes de regeneración urbana integral en los municipios riojanos con esta problemática, 
con financiación suficiente y participación activa de los tres niveles de la Administración, así como de la 
ciudadanía a través de mecanismos eficaces. 
  b) Establecer criterios en las políticas de vivienda del Gobierno de La Rioja para priorizar la 
promoción de vivienda pública VPO, vivienda social en alquiler, rehabilitación, etc., en los cascos antiguos e 
históricos de los municipios riojanos. 
  c) Priorizar el establecimiento de servicios públicos y de la Administración en las partes históricas de 
las cabeceras de comarca riojanas. 
 Logroño, 13 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
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10L/PNLP-0441 - 1027479. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a determinar, en colaboración con sindicatos, colegios profesionales, sociedades científicas y 
asociaciones de familiares y usuarios, el número de profesionales de Psiquiatría especialistas en salud mental 
infantojuvenil que son necesarios en los servicios de Salud Mental de todas las zonas de La Rioja en función 
de su población. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 149 y siguientes), presenta la siguiente 
Proposición no de Ley de psiquiatras especialistas en Salud Mental infantojuvenil para su debate en el Pleno 
de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El día 4 de agosto de 2021 se publicó en el Boletín Oficial del Estado el Real Decreto 689/2021, de 3 de 
agosto, por el que se establece el título de médica/o especialista en Psiquiatría Infantil y de la Adolescencia, 
que modifica algunos aspectos de la formación de la especialidad de Psiquiatría. 
 Hasta entonces, la Psiquiatría Infantil y del Adolescente había sido un itinerario formativo dentro de la 
especialidad de Psiquiatría, al que se accedía en el último año de la formación. Con la ejecución de la norma, 
se convirtió en una especialidad separada con un perfil y ámbito de actuación diferenciado de la especialidad 
de Psiquiatría. 
 Los nuevos especialistas serán los competentes para la promoción de la salud mental, el diagnóstico, 
pronóstico, tratamiento y rehabilitación de los trastornos mentales ‒incluidos los de neurodesarrollo‒ y del 
comportamiento que afecten a los niños, los adolescentes y sus familias. 
 En consecuencia, a comienzos de 2022 se redactó el programa de la nueva especialidad de Psiquiatría 
Infantil y del Adolescente, así como la modificación del programa de la especialidad de Psiquiatría, ambos de 
cinco años de duración y que comparten las competencias a adquirir durante los dos primeros años de 
formación.  
 En la Orden SND/840/2022, de 26 de agosto, por la que se aprueba la oferta de plazas y la convocatoria de 
pruebas selectivas 2022 para el acceso en el año 2023, a plazas de formación sanitaria especializada para las 
titulaciones universitarias de grado/licenciatura/diplomatura de Medicina, Farmacia, Enfermería y del ámbito de 
la Psicología, la Química, la Biología y la Física, se publicaron 312 plazas para Psiquiatría y 20 para Psiquiatría 
Infantil y de la Adolescencia. Por tanto, el año que viene será el primero en el que contaremos con MIR que 
empezarán a formarse en la nueva especialidad. 
 La atención a la salud mental de la población infantil y juvenil de La Rioja se desarrolla en la Unidad de 
Salud Mental Infanto-Juvenil (USMIJ) comunitaria, que se encuentra en el centro de salud Espartero, dotada 
de 2 psiquiatras, 4 psicólogos clínicos (uno en la USM de Rioja Baja) y 1 enfermero. Comparte 1 auxiliar 
administrativo con la USM de adultos y 1 auxiliar de enfermería.  
 El IV Plan Estratégico de Salud Mental de La Rioja 2021-2025 tiene entre sus objetivos específicos con 
"contar con profesionales especializados y formados en Salud Mental para dar un servicio de calidad", lo que 
refleja el compromiso por parte del Servicio Riojano de Salud de garantizar la mejor prestación de cuidados 
posible a la población, incluyendo a nuestros niños y jóvenes, a la vez que supone un reto para mantener 
plantillas de personal suficientemente dotadas y debidamente reconocidas.  
 En los últimos años se ha avanzado en la atención a este grupo de edad, especialmente gracias a la 
creación del hospital de día infanto-juvenil y a la incorporación de una psicóloga en infantojuvenil a nivel 
ambulatorio en Calahorra, lo que ha supuesto una mejora en la zona de Rioja Baja.  
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 Además, durante este último periodo, se han creado el programa de trastornos de déficit de atención e 
hiperactividad (TDAH) y el de trastornos de la conducta alimentaria (TCA), aunque su desarrollo se ha visto 
interrumpido por los efectos de la pandemia por COVID-19.  
 En cuanto al equipo de profesionales de infantojuvenil, este carece actualmente de un coordinador desde 
la jubilación de la anterior coordinadora en 2019 y necesita esta figura para coordinar a los profesionales y la 
atención de manera adecuada. Otra de las cuestiones que pueden mejorarse en cuanto al equipo es la 
pasada división entre la atención a pacientes de 0 a 14 años y de 14 a 18, lo cual ha hecho que la carga 
asistencial en cada grupo sea muy distinta y esté descompensada, de modo que una unificación de la 
atención podría ser beneficiosa. 
 Este grupo parlamentario ya trajo a debate a comienzos de 2022, y fue aprobado por unanimidad en esta 
cámara, la necesidad de contar con un plan específico de salud mental infantojuvenil y de prevención del 
suicidio en esa franja de edad. Según los datos de la Fundación ANAR, en los jóvenes de 15 a 29 años el 
suicidio es la segunda causa de fallecimiento, solo superada por los tumores malignos. Por tanto, se puede 
decir que es la primera causa de muerte no natural entre los adolescentes y jóvenes y que para paliar el 
suicidio como cualquier patología mental, necesitamos psiquiatras especializados en niños, adolescentes y 
jóvenes que puedan adaptarse a sus necesidades y ayudarles mejor. 
 Entendemos que son un grupo que requiere una especial atención por la complejidad propia de la edad y 
que, por tanto, la demanda asistencial de psiquiatras especializados está más que justificada y es muy 
necesaria. Los niños y jóvenes de hoy son los adultos del mañana. Ellos son el futuro. 
 Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Determinar, en colaboración con sindicatos, colegios profesionales, sociedades científicas y 
asociaciones de familiares y usuarios, el número de profesionales de Psiquiatría especialistas en salud 
mental infantojuvenil que son necesarios en los servicios de Salud Mental de todas las zonas de La Rioja en 
función de su población.  
  2. Especificar un catálogo de puestos de trabajo de psiquiatra especialista en salud mental 
infantojuvenil que consolide de manera explícita las plazas de estos profesionales en los servicios de Salud 
Mental del Servicio Riojano de Salud. 
  3. Crear una bolsa de empleo temporal específica para psiquiatras especialistas en salud mental  
infantojuvenil, que cuente como requisito para la inscripción en la misma la posesión del título de psiquiatra 
especialista en salud mental infantojuvenil, y de la que se seleccionarán los profesionales que es necesario 
contratar para dar cobertura de las plazas recogidas en el catálogo citado en el apartado 2. En caso de que 
esta bolsa de empleo temporal específica no contase con candidatos suficientes, los puestos de trabajo se 
cubrirán transitoriamente con psiquiatras con formación general. 
  4. Incluir convocatoria específica para la categoría de psiquiatra especialista en salud mental 
infantojuvenil en las ofertas de empleo público del Servicio Riojano de Salud de cara a consolidar las 
plantillas reflejadas en el catálogo citado en el apartado 2.  
  5. Promover el aumento de las plazas ofertadas en la formación sanitaria especializada del Sistema 
Nacional de Salud (sistema MIR) para la formación de psiquiatras especialistas en salud mental infantojuvenil 
en La Rioja.  
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena 
Pedrosa. 
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10L/PNLP-0442 - 1027539. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a especificar en la Ley de Presupuestos de 2023, en los diferentes programas de las distintas 
consejerías, las partidas dirigidas a la promoción y protección de la salud mental y la prevención de la 
enfermedad, así como los recursos destinados en los diferentes procesos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular del Parlamento de La Rioja, al amparo de lo dispuesto en los artículos 149 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate ante el 
Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Organización Mundial de la Salud (OMS) considera que la salud mental va más allá de la ausencia de 
trastornos mentales. Según la propia OMS, la salud mental es una parte integral de la salud de las personas 
en su sentido más amplio. Esto significa que, si no hay salud mental, no puede haber buena salud.   
 En consecuencia, la OMS considera que la preservación de la salud mental requiere estrategias 
trasversales y multisectoriales que se apliquen desde la infancia hasta la vejez. A este respecto, deben 
incluirse acciones adaptadas a las necesidades específicas de la mujer y a los problemas de las personas 
más desfavorecidas y en situaciones socioeconómicas más vulnerables, entre otras muchas.  
 Las repercusiones que este tipo de enfermedades suponen desde un punto de vista sanitario, social y 
laboral son incuestionables. Por este motivo, es fundamental que la salud mental, su promoción, la 
prevención de su enfermedad y la atención a los enfermos sean consideradas de una forma integral, 
vinculando las prestaciones sociales y las sanitarias.  
 El Parlamento de La Rioja realiza la labor legislativa (por ejemplo, la ley de presupuestos) y de control al 
Gobierno, entre otras funciones.  
 Por todo lo expuesto, este Grupo presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Especificar en la Ley de Presupuestos de 2023, en los diferentes programas de las distintas 
consejerías, las partidas dirigidas a la promoción y protección de la salud mental y la prevención de la 
enfermedad, así como los recursos destinados en los diferentes procesos.  
  2. Crear una comisión de trabajo con los diferentes grupos del Parlamento que realice el seguimiento 
de las diferentes normas, estrategias y planes de salud mental.  
  3. Trabajar en un Pacto por la Salud Mental con los grupos parlamentarios para dar continuidad a las 
líneas incluidas en dicho pacto, sin que los cambios de Gobierno influyan en las personas que sufren esta 
enfermedad, sus familias y su entorno.  
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0443 - 1027540. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a aprobar y publicar de manera urgente la resolución que permita autorizar la quema de 
residuos vegetales generados en el entorno agrario, acogiéndose a la excepción de los motivos fitosanitarios 
prevista en la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular, que 
prohíbe estas quemas, evitando así que los agricultores riojanos tengan que esperar a la aprobación de la ley 
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por la que se regula el sistema de gestión de la Política Agraria Común (PAC) para ello. 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular del Parlamento de La Rioja, al amparo de lo dispuesto en los artículos 149 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate ante el 
Pleno de la Cámara: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La autorización en la quema de restos vegetales leñosos o no leñosos (a excepción de la quema de 
rastrojos de cultivos herbáceos) hasta este año venía determinada por cada comunidad autónoma en función 
de sus normas para la prevención de incendios forestales.  
 Esta situación cambia con la entrada en vigor de la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos 
contaminados para una economía circular. El artículo 27 de esta ley trata la eliminación de residuos y dice en 
su apartado 3 que, "con carácter general, no está permitida la quema de residuos vegetales generados en el 
entorno agrario o silvícola", quedando así prohibida esta práctica cultural agraria imprescindible para el buen 
funcionamiento de la inmensa mayoría de las explotaciones agrarias de La Rioja.  
 Esto, lejos de beneficiar a nadie, únicamente trae más dificultades a los agricultores riojanos, en un 
momento en el que, además, ya sufren serios problemas con los costes de producción. La gestión de estos 
restos es antieconómica, imposible de gestionar en la propia explotación y contraproducente desde el punto 
de vista ambiental, por el CO2 generado al trasladar los restos hasta gestor autorizado. Por otra parte, la 
acumulación de este tipo de restos en las parcelas provoca la proliferación de especies de fauna cinegética 
que actualmente ya están fuera de control en nuestra comunidad autónoma, como sucede con el conejo.  
 Ante esta prohibición, la norma también dice que "podrá permitirse la quema de estos residuos con 
carácter excepcional, y siempre y cuando cuenten con la correspondiente autorización individualizada que 
permita dicha quema, por razones de carácter fitosanitario que no sea posible abordar con otro tipo de 
tratamiento, motivando adecuadamente que no existen otros medios para evitar la propagación de plagas o, 
en entornos silvícolas, con el objeto de prevenir los incendios forestales cuando no pueda accederse para su 
retirada y posterior gestión". 
 El pasado 5 de octubre, durante los trabajos de la Ponencia del Proyecto de ley por la que se regula el 
sistema de gestión de la Política Agrícola Común (PAC) en el Congreso de los Diputados, se logró, por 
amplio consenso, con el voto a favor de todos los grupos parlamentarios a excepción de PSOE y Unidas 
Podemos, incorporar a la nueva ley de la PAC la propuesta de eliminar la prohibición de la quema de 
residuos vegetales en el entorno agrario recogida por la ley de residuos (eliminar el artículo 27.3), gracias a lo 
cual, a partir de la entrada en vigor de la nueva PAC, se eliminará esta injusta prohibición. Pero hasta 
entonces nuestros agricultores necesitan con urgencia una solución.  
 El propio Gobierno de La Rioja, en declaraciones del director general de Biodiversidad, ya reconoce en 
un artículo de prensa que "actualmente existe un 'limbo', al estar pendiente de derogación una parte del 
articulado de la ley de residuos y la aprobación de la PAC". Lamentablemente, y a pesar de reconocer las 
necesidades y la urgencia del problema, el Gobierno de Andreu no reacciona y parece no estar dispuesto a 
tomar decisiones en este sentido.  
 En otras comunidades autónomas ya están dando soluciones a sus agricultores. El Gobierno de Castilla-
La Mancha, mediante la publicación en el diario oficial de la región del viernes 14 de octubre de una 
resolución de su Consejería de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, permite autorizar la quema de residuos 
vegetales generados en el entorno agrario a los agricultores castellanomanchegos acogiéndose a la 
excepción por motivos fitosanitarios.   
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 La Rioja es una tierra eminentemente agraria, y esta prohibición afecta a miles de agricultores y a más 
de 60.000 hectáreas de cultivo, por lo que la quema de residuos vegetales resulta muy importante, ya que es 
esta práctica la idónea para la lucha contra incendios forestales, para la fertilización del suelo y también para 
evitar problemas de sanidad vegetal en las plantaciones.  
 Las principales organizaciones profesionales agrarias riojanas han manifestado su preocupación ante la 
puesta en marcha de esta norma, pues "el hecho de no poder quemar restos vegetales transforma totalmente 
la actuación habitual y tradicional del agricultor, lo que será desfavorable desde el punto de vista fitosanitario 
y supondrá un nuevo gasto para las explotaciones agrarias, que deberán transportar los restos a kilómetros 
de distancia". 
 Es importante que el Gobierno de La Rioja actúe de manera urgente para evitar así que nuestros 
agricultores tengan que esperar hasta 2023 para quemar restos vegetales de sus explotaciones, tanto los 
restos de poda como los restos de plantaciones arrancadas. 
 Es por ello por lo que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a aprobar y publicar de manera urgente la resolución 
que permita autorizar la quema de residuos vegetales generados en el entorno agrario acogiéndose a la 
excepción de los motivos fitosanitarios, prevista en la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos 
contaminados para una economía circular, que prohíbe estas quemas, evitando así que los agricultores 
riojanos tengan que esperar a la aprobación de la ley por la que se regula el sistema de gestión de la Política 
Agrícola Común (PAC) para ello. 
 Esta resolución debe entrar en vigor el mismo día de su publicación en el Boletín Oficial de La Rioja.  
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PNLP-0444 - 1027551. Proposición no de Ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a desplegar las diferentes medidas establecidas a lo largo de la Ley 9/2022, de 20 de julio, 
sobre economía social y solidaria de La Rioja, en el plazo máximo de seis meses. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario Mixto y 
como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
presenta la siguiente proposición no de ley al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La economía social y solidaria es un potente instrumento para generar empleos con impacto social, 
conseguir la participación de los jóvenes, promover la igualdad de género, resolver la problemática del 
empleo informal, apoyar la integración laboral de los grupos desfavorecidos y contribuir a la transformación 
del mundo del trabajo. 
 Además, la economía social y solidaria contribuye a la resiliencia económica y social debido a la 
naturaleza de su actividad y a sus modelos de negocio, bien preparados para resistir las crisis, y se 
desempeña de manera activa en sectores esenciales como el de la salud y el de los servicios sociales, 
además de otros sectores económicos y sociales fundamentales. 
 La Ley 9/2022, de 20 de julio, sobre economía social y solidaria de La Rioja, establece una serie de 
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mecanismos para contribuir en gran medida y de diferentes maneras a la eficacia del desarrollo regional y 
local, con nuevos modelos en la economía y la sociedad en general, como el comercio justo, las finanzas 
éticas, las prácticas de economía circular, cooperativas, etc. 
 La ley establece que "las entidades de economía social y solidaria actuarán inspiradas por los valores de 
ayuda mutua, cooperación, responsabilidad, democracia, igualdad, equidad, solidaridad, honestidad, 
transparencia, autonomía, autogestión, responsabilidad social, compromiso con la comunidad y preocupación 
por las demás personas". 
 Esta ley mandata una serie de obligaciones y compromisos al Gobierno de La Rioja en el ámbito de sus 
competencias en materia de economía social y solidaria para cumplir una serie de objetivos establecidos en 
el artículo 5 de la propia ley. 
 Por todo ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a desplegar las diferentes medidas establecidas a lo 
largo de la Ley 9/2022, de 20 de julio, sobre economía social y solidaria de La Rioja, en el plazo máximo de 
seis meses, en particular: 
  Promover medidas públicas y económicas de apoyo a la economía social y solidaria, así como a la 
simplificación normativa y administrativa. 
  Fomentar y difundir la economía social y solidaria. 
  Promover junto con la Universidad de La Rioja una cátedra dentro de la propia Universidad para la 
investigación y promoción de la economía social y solidaria de La Rioja. 
  Crear el Consejo de la Economía Social y Solidaria de La Rioja como máximo órgano de coordinación y 
participación en materia de economía social y solidaria en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-3334 - 1027277. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha resuelto ya el Gobierno de 
La Rioja las deficiencias que no permitieron abrir la estación de esquí de Valdezcaray al cien por cien la 
temporada pasada. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Diego Bengoa de la Cruz, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 



 
 
 
Página 12506 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 307  
 24 de octubre de 2022 
 
 
 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha resuelto ya el Gobierno de La Rioja las deficiencias que no permitieron abrir la estación de esquí de 
Valdezcaray al cien por cien la temporada pasada? 
 Logroño, 5 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Diego Bengoa de la Cruz. 
 
 

10L/POP-3335 - 1027384. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera que las previsiones 
de gasto público son sostenibles a medio plazo, cuando el aumento de la recaudación se ha basado en la 
inflación y no en una mayor eficiencia y eficacia de nuestro sistema tributario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera que las previsiones de gasto público son sostenibles a medio plazo, cuando el aumento de la 
recaudación se ha basado en la inflación y no en una mayor eficiencia y eficacia de nuestro sistema tributario? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3336 - 1027385. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora la reducción global de 
las transferencias presupuestarias destinadas a La Rioja en los presupuestos generales del Estado. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora la reducción global de las transferencias presupuestarias destinadas a La Rioja en los 
presupuestos generales del Estado? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3337 - 1027386. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo han aumentado, en 
términos netos, las plazas de médicos en la Fundación Hospital Calahorra. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo han aumentado, en términos netos, las plazas de médicos en la Fundación Hospital Calahorra? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-3338 - 1027387. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo están gestionando los 
programas de detección de cáncer de cérvix, mama y colon. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo están gestionando los programas de detección de cáncer de cérvix, mama y colon? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3339 - 1027388. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo están colaborando con los 
municipios y mancomunidades en la financiación de la prestación de servicios sociales en sus respectivas 
áreas de competencia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo están colaborando con los municipios y mancomunidades en la financiación de la prestación de 
servicios sociales en sus respectivas áreas de competencia? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3340 - 1027389. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los programas que están 
desarrollando para prevenir las adicciones a la tecnología, sobre todo entre nuestros jóvenes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué programas están desarrollando para prevenir las adicciones a la tecnología, sobre todo entre nuestros 
jóvenes? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3341 - 1027390. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las estimaciones de crecimiento e 
inflación que maneja el Gobierno de La Rioja, puesto que diversas instituciones económicas pronostican un 
periodo de recesión, atendiendo a que se trata de un presupuesto expansivo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Atendiendo a que se trata de un presupuesto expansivo, ¿cuáles son las estimaciones de crecimiento e 
inflación que maneja el Gobierno de La Rioja, puesto que diversas instituciones económicas pronostican un 
periodo de recesión? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3342 - 1027391. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los protocolos que sigue el 
Gobierno de La Rioja, de acuerdo con el nuevo Decreto de Convivencia, para favorecer la integración del 
creciente número de estudiantes extranjeros en las aulas de nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué protocolos sigue el Gobierno de La Rioja, de acuerdo con el nuevo Decreto de Convivencia, para 
favorecer la integración del creciente número de estudiantes extranjeros en las aulas de nuestra comunidad? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3343 - 1027392. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está favoreciendo el 
Gobierno de La Rioja que todas las empresas riojanas puedan implantar el Plan de Igualdad antes de que 
concluya la legislatura. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está favoreciendo el Gobierno de La Rioja que todas las empresas riojanas puedan implantar el Plan 
de Igualdad antes de que concluya la legislatura? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3344 - 1027393. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al balance de su trabajo durante 
toda la legislatura que hace la consejera de Igualdad, Sra. Romero. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es el balance de su trabajo durante toda la legislatura que hace la consejera Sra. Romero? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3345 - 1027394. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está ayudando el 
Gobierno de La Rioja a que nuestros municipios mejoren sus instrumentos y recursos de transparencia 
para la ciudadanía.  

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está ayudando el Gobierno de La Rioja a que nuestros municipios mejoren sus instrumentos y 
recursos de transparencia para la ciudadanía? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3346 - 1027395. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que ha realizado el 
Gobierno de La Rioja para incrementar, transversalmente, el número y la calidad de los recursos de 
participación de la ciudadanía en los procesos públicos de toma de decisiones y ejecución de políticas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones ha realizado el Gobierno de La Rioja para incrementar, transversalmente, el número y la 
calidad de los recursos de participación de la ciudadanía en los procesos públicos de toma de decisiones y 
ejecución de políticas? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3347 - 1027396. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la extensión, en cuanto a su 
dotación y ejecución en La Rioja, del Plan Renove, en sus diversas líneas de subvención 
(electrodomésticos, placas solares, autoconsumos y vehículos eléctricos). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la extensión, en cuanto a su dotación y ejecución en La Rioja, del Plan Renove, en sus diversas 
líneas de subvención (electrodomésticos, placas solares, autoconsumos y vehículos eléctricos)? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3348 - 1027397. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la estrategia del Gobierno para 
que el aeropuerto de Agoncillo pueda suponer un recurso útil y competitivo de transporte, en términos de 
servicios e infraestructuras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la estrategia del Gobierno para que el aeropuerto de Agoncillo pueda suponer un recurso útil y 
competitivo de transporte, en términos de servicios e infraestructuras? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3349 - 1027398. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las fases de ejecución del 
proyecto de regadío del valle del Iregua. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las fases de ejecución del proyecto de regadío del valle del Iregua? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3350 - 1027399. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora las partidas de los 
presupuestos generales del Estado destinadas a inversiones en La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Cómo valora las partidas de los presupuestos generales del Estado destinadas a inversiones en La Rioja? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3351 - 1027400. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
promoviendo la consejería competente en materia de igualdad para apoyar las reivindicaciones de las 
mujeres iraníes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones está promoviendo la consejería competente en materia de igualdad para apoyar las 
reivindicaciones de las mujeres iraníes? 
 Logroño, 6 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3352 - 1027433. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a dónde tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja localizar una nueva planta de biorresiduos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Dónde tiene previsto el Gobierno de La Rioja localizar una nueva planta de biorresiduos? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3353 - 1027434. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los factores que se han tenido 
en cuenta a la hora de elegir la futura localización de la nueva planta de residuos del Gobierno de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué factores han sido tenidos en cuenta a la hora de elegir la futura localización de la nueva planta de 
residuos del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
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10L/POP-3354 - 1027435. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa ayudar el 
Gobierno de La Rioja a los ayuntamientos para pagar los 1.420.000 euros en nuevos impuestos y tributos 
que tendrán que pagar en 2023 derivados de la aplicación de la nueva Ley 7/2022, de 8 de abril, de 
residuos y suelos contaminados para una economía circular. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo piensa ayudar el Gobierno de La Rioja a los ayuntamientos para pagar los 1.420.000 euros 
en nuevos impuestos y tributos que tendrán que pagar en 2023 derivados de la aplicación de la nueva 
Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3355 - 1027436. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las razones que han obligado 
a paralizar las obras del ramal de Herramélluri para el abastecimiento de Treviana. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué razones han obligado a paralizar las obras del ramal de Herramélluri para el abastecimiento de 
Treviana? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3356 - 1027437. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al retraso que se prevé para la 
finalización de las obras de abastecimiento de Treviana tras la paralización de las mismas.  

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué retraso se prevé para la finalización de las obras de abastecimiento de Treviana tras la paralización 
de las mismas? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/POP-3357 - 1027438. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del hecho de que, gracias a una enmienda de 
la oposición apoyada por todos los grupos políticos excepto PSOE y Podemos, se consiguiera la 
derogación de la prohibición de la ley de residuos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del hecho de 
que, gracias a una enmienda de la oposición apoyada por todos los grupos políticos excepto PSOE y 
Podemos, se consiguiera la derogación de la prohibición de la ley de residuos? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3358 - 1027439. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la solución que ofrece la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a los agricultores que quieran 
realizar quemas de restos de poda antes de que quede aprobada la futura ley de la PAC que incluirá la 
derogación de estas quemas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué solución ofrece la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a los 
agricultores que quieran realizar quemas de restos de poda antes de que quede aprobada la futura ley de 
la PAC que incluirá la derogación de estas quemas? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3359 - 1027480. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha solucionado los 
problemas de personal de la guardería de Rincón de Soto. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha solucionado los problemas de personal de la guardería de Rincón de Soto? 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/POP-3360 - 1027481. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas vacantes de 
profesores y maestros quedan por cubrir en nuestro sistema educativo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta oral para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántas vacantes de profesores y maestros quedan por cubrir en nuestro sistema educativo? 
 Logroño, 17 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/POP-3361 - 1027489. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a poner en marcha 
el Gobierno de La Rioja las medidas de apoyo e impulso de la economía social incluidas en la 
Ley 9/2022, de 20 de julio, sobre economía social y solidaria de La Rioja. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Cuándo va a poner en marcha el Gobierno de La Rioja las medidas de apoyo e impulso de la economía 
social incluidas en la Ley 9/2022, de 20 de julio, sobre economía social y solidaria de La Rioja? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-3362 - 1027541. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el consejero de Educación 
que se cumple la disposición adicional vigésima novena de la LOE modificada por la LOMLOE. 
 Jesús Gregorio Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Jesús Pérez Ligero, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cree el consejero de Educación que se cumple la disposición adicional vigésima novena de la LOE 
modificada por la LOMLOE? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Pérez Ligero. 
 
 

10L/POP-3363 - 1027542. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno 
que en 2022 solo uno de cada tres euros presupuestados en la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja se haya invertido en la economía riojana. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno que en 2022 solo uno de cada tres euros presupuestados en la ADER se 
haya invertido en la economía riojana? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3364 - 1027543. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja que el delegado de la presidenta para el Plan de Transformación de La Rioja no haya 
comparecido en el Parlamento desde que se solicitó el pasado 5 de febrero de 2021 para explicar su 
gestión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que el delegado de la presidenta para el Plan de 
Transformación de La Rioja no haya comparecido en el Parlamento desde que se solicitó el pasado 5 de 
febrero de 2021 para explicar su gestión? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3365 - 1027544. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le parece coherente al 
consejero de Educación que un centro con ideario cristiano enseñe religión musulmana. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Le parece coherente al consejero de Educación que un centro con ideario cristiano enseñe religión 
musulmana? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/POP-3366 - 1027545. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos metros cuadrados 
de suelo industrial ha vendido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en Calahorra, a fecha 
de contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la ADER en Calahorra, a fecha de 
contestación a la pregunta? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3367 - 1027546. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos metros cuadrados 
de suelo industrial ha vendido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en Alfaro, a fecha de 
contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la ADER en Alfaro, a fecha de contestación 
a la pregunta? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3368 - 1027547. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos metros cuadrados 
de suelo industrial ha vendido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, a fecha de 
contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la ADER, a fecha de contestación a la 
pregunta? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3369 - 1027548. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos metros cuadrados 
de suelo industrial pretende vender la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la ADER en 2022? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3370 - 1027549. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos metros cuadrados 
de suelo industrial pretende vender la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en 2023. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 

¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la ADER en 2023? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3371 - 1027550. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha empezado el Gobierno 
de La Rioja la instalación de los barracones que anunció para aumentar la capacidad del IES Tomás 
Mingot de Logroño, del IES Tomás y Valiente de Fuenmayor, del CEO Villa de Autol y del CRA 
Entrevalles de Anguiano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El Gobierno anunció que instalaría unos barracones para aumentar la capacidad del IES Tomás Mingot 
de Logroño, del IES Tomás y Valiente de Fuenmayor, del CEO Villa de Autol y del CRA Entrevalles de 
Anguiano. ¿Ha empezado el Gobierno de La Rioja la instalación de dichos barracones? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3372 - 1027552. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a evitar el Gobierno 
el endeudamiento de los ayuntamientos, sobre todo de los pequeños, y de asociaciones perceptoras de 
subvenciones de empleo por seis o nueve meses, motivado por el retraso en el pago de la segunda 
mitad de dichas subvenciones. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Cómo va a evitar el Gobierno el endeudamiento de los ayuntamientos, sobre todo de los pequeños, y 
de asociaciones perceptoras de subvenciones de empleo por seis o nueve meses, motivado por el retraso 
en el pago de la segunda mitad de dichas subvenciones? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-3373 - 1027553. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al porcentaje de licitaciones 
públicas en las que se han introducido cláusulas sociales. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿En qué porcentaje de licitaciones públicas se han introducido cláusulas sociales? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-3374 - 1027554. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas en prevención de 
riesgos laborales que está tomando el Gobierno de La Rioja para evitar el incremento de accidentes laborales, 
pues entre enero y julio de 2022 se han producido 3.721 accidentes de trabajo, de los cuales 4 han resultado 
mortales. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 Entre enero y julio de 2022 se han producido 3.721 accidentes de trabajo, de los cuales 4 han resultado 
mortales. ¿Qué medidas en prevención de riesgos laborales está tomando el Gobierno de La Rioja para 
evitar el incremento de accidentes laborales? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-3375 - 1027555. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
tomando el Gobierno de La Rioja respecto a las cuotas que cobran algunos colegios concertados a las 
familias. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja respecto a las cuotas que cobran algunos 
colegios concertados a las familias? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-3376 - 1027556. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha tomado 
el Gobierno de La Rioja, en relación con la proposición no de ley 10L/PNLP-0187, aprobada en este 
Parlamento, sobre si las cuotas que cobran los colegios concertados a las familias son cuotas forzosas 
o voluntarias. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno de La Rioja, en relación con la proposición no de ley 10L/PNLP-0187, 
aprobada en este Parlamento, sobre si las cuotas que cobran los colegios concertados a las familias son 
cuotas forzosas o voluntarias? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/POP-3377 - 1027557. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al balance que realiza la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población sobre la convocatoria del 
Bono de Alquiler Joven. 

  Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Roberto García Bretón, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cuál es el balance que realiza la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población sobre la convocatoria del Bono de Alquiler Joven? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Roberto García Bretón. 
 
 

10L/POP-3378 - 1027558. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo beneficia a los 
jóvenes riojanos el Bono de Alquiler Joven. 

  Roberto García Bretón ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Roberto García Bretón, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo beneficia a los jóvenes riojanos el Bono de Alquiler Joven? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Roberto García Bretón. 
 
 

10L/POP-3379 - 1027559. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia en 2022. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad 
incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia en 2022? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-3380 - 1027560. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de la cifra de deuda pública de la Comunidad Autónoma en 2022. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de la cifra de deuda pública de la Comunidad Autónoma en 2022? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-3381 - 1027561. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de la cifra de déficit público de la Comunidad Autónoma en 2022. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de la cifra de déficit público de la Comunidad Autónoma en 2022? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-3382 - 1027562. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de las previsiones de deuda pública para 2023 en la Comunidad Autónoma. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de las previsiones de deuda pública para 2023 en la Comunidad 
Autónoma? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-3383 - 1027563. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de las previsiones de déficit público para 2023 en la Comunidad Autónoma. 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Francisco Javier Ocón Pascual, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de las previsiones de déficit público para 2023 en la Comunidad 
Autónoma? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Francisco Javier Ocón 
Pascual. 
 
 

10L/POP-3384 - 1027564. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Gobierno de 
Concha Andreu continuar sin hacer una defensa política desde La Rioja después de que el 18 de 
octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos de 
Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicó la orden por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos 
de Álava. ¿Piensa el Gobierno de Concha Andreu continuar sin hacer una defensa política desde 
La Rioja? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/POP-3385 - 1027565. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué espera el Gobierno de 
Concha Andreu para hacer algo después de que el 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase 
la orden por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicó la orden por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos 
de Álava. ¿A qué espera el Gobierno de Concha Andreu para hacer algo? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su publicación. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/PE-5420 - 1027276. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha resuelto ya el Gobierno de 
La Rioja las deficiencias que no permitieron abrir la estación de esquí de Valdezcaray al cien por cien la 
temporada pasada. 

  Diego Antonio Bengoa de la Cruz ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Diego Bengoa de la Cruz, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Ha resuelto ya el Gobierno de La Rioja las deficiencias que no permitieron abrir la estación de esquí de 
Valdezcaray al cien por cien la temporada pasada? 
 Logroño, 5 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Diego Bengoa de la Cruz. 
 
 

10L/PE-5421 - 1027373. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en que remite el Gobierno de 
La Rioja solicitud de informe al Consejo Consultivo para la posible reclamación a la empresa Tec Pharma 
Europe, SL, por la venta de material sanitario defectuoso. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿En fecha remite el Gobierno de La Rioja solicitud de informe al Consejo Consultivo para la posible 
reclamación a la empresa Tec Pharma Europe, SL, por la venta de material sanitario defectuoso? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5422 - 1027374. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en la que detectaron que las 
mascarillas adquiridas a la empresa Tec Pharma Europe, SL, eran defectuosas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿En qué fecha detectaron que las mascarillas adquiridas a la empresa Tec Pharma Europe, SL, eran 
defectuosas? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5423 - 1027375. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién detectó y certificó que las 
mascarillas adquiridas a la empresa Tec Pharma Europe, SL, eran defectuosas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Quién detectó y certificó que las mascarillas adquiridas a la empresa Tec Pharma Europe, SL, eran 
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defectuosas? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5424 - 1027376. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas veces se ha requerido a la 
empresa Tec Pharma Europe, SL, la devolución del importe de las mascarillas defectuosas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cuántas veces se ha requerido a la empresa Tec Pharma Europe, SL, la devolución del importe de las 
mascarillas defectuosas? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5425 - 1027377. Pregunta con respuesta escrita relativa a si puede certificar el Gobierno de La Rioja 
que no se repartió ninguna mascarilla defectuosa adquirida a la empresa Tec Pharma Europe, SL. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Puede certificar el Gobierno de La Rioja que no se repartió ninguna mascarilla defectuosa adquirida a la 
empresa Tec Pharma Europe, SL? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5426 - 1027378. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién fue el intermediario que actuó en 
la adquisición de material sanitario a la empresa Tec Pharma Europe, SL. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Quién fue el intermediario que actuó en la adquisición de material sanitario a la empresa Tec Pharma 
Europe, SL? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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10L/PE-5427 - 1027379. Pregunta con respuesta escrita relativa a si puede certificar el Gobierno de 
La Rioja que las mascarillas adquiridas a la empresa Arneplant, SL, eran quirúrgicas o FFP2, como se 
pedía en el contrato. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Puede certificar el Gobierno de La Rioja que las mascarillas adquiridas a la empresa Arneplant, SL, eran 
quirúrgicas o FFP2, como se pedía en el contrato? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5428 - 1027380. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas de las mascarillas adquiridas 
a la empresa Arneplant, SL, están todavía sin repartir. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cuántas de las mascarillas adquiridas a la empresa Arneplant, SL, están todavía sin repartir? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5429 - 1027381. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué el gerente de Valdezcaray, SA, 
afirmó que se puso en contacto con la Oficina de la Presidenta para la fabricación de material en Ezcaray. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Por qué el gerente de Valdezcaray, SA, afirmó que se puso en contacto con la Oficina de la Presidenta 
para la fabricación de material en Ezcaray? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5430 - 1027382. Pregunta con respuesta escrita relativa a si fue la Oficina de la Presidenta el 
órgano administrativo encargado de gestionar, intermediar o realizar contratos de emergencia para la 
adquisición de material durante la pandemia. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Fue la Oficina de la Presidenta el órgano administrativo encargado de gestionar, intermediar o realizar 
contratos de emergencia para la adquisición de material durante la pandemia? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5431 - 1027383. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha pagado el Gobierno de La Rioja a 
algún intermediario para captar empresas que optasen a realizar contratos de emergencia para la 
adquisición de material durante la pandemia. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para su 
respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Ha pagado el Gobierno de La Rioja a algún intermediario para captar empresas que optasen a realizar 
contratos de emergencia para la adquisición de material durante la pandemia? 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-5432 - 1027426. Pregunta con respuesta escrita relativa a dónde tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja localizar una nueva planta de biorresiduos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para 
su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Dónde tiene previsto el Gobierno de La Rioja localizar una nueva planta de biorresiduos? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5433 - 1027427. Pregunta con respuesta escrita relativa a los factores que se han tenido en 
cuenta a la hora de elegir la futura localización de la nueva planta de residuos del Gobierno de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para 
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su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué factores han sido tenidos en cuenta a la hora de elegir la futura localización de la nueva planta 
de residuos del Gobierno de La Rioja? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5434 - 1027428. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo piensa ayudar el Gobierno de 
La Rioja a los ayuntamientos para pagar los 1.420.000 euros en nuevos impuestos y tributos que tendrán 
que pagar en 2023 derivados de la aplicación de la nueva Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos 
contaminados para una economía circular. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para 
su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cómo piensa ayudar el Gobierno de La Rioja a los ayuntamientos para pagar los 1.420.000 euros en 
nuevos impuestos y tributos que tendrán que pagar en 2023 derivados de la aplicación de la nueva 
Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5435 - 1027429. Pregunta con respuesta escrita relativa a las razones que han obligado a 
paralizar las obras del ramal de Herramélluri para el abastecimiento de Treviana. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para 
su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué razones han obligado a paralizar las obras del ramal de Herramélluri para el abastecimiento de 
Treviana? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5436 - 1027430. Pregunta con respuesta escrita relativa al retraso que se prevé para la 
finalización de las obras de abastecimiento de Treviana tras la paralización de las mismas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para 
su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué retraso se prevé para la finalización de las obras de abastecimiento de Treviana tras la paralización 
de las mismas? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5437 - 1027431. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué opina la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del hecho de que, gracias a una enmienda de la 
oposición apoyada por todos los grupos políticos excepto PSOE y Podemos, se consiguiera la derogación 
de la prohibición de la ley de residuos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del hecho de 
que, gracias a una enmienda de la oposición apoyada por todos los grupos políticos excepto PSOE y 
Podemos, se consiguiera la derogación de la prohibición de la ley de residuos? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5438 - 1027432. Pregunta con respuesta escrita relativa a la solución que ofrece la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a los agricultores que quieran realizar 
quemas de restos de poda antes de que quede aprobada la futura ley de la PAC que incluirá la 
derogación de estas quemas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué solución ofrece la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a los 
agricultores que quieran realizar quemas de restos de poda antes de que quede aprobada la futura ley de 
la PAC que incluirá la derogación de estas quemas? 
 Logroño, 11 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5439 - 1027530. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno que en 2022 solo 
uno de cada tres euros presupuestados en la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja se haya 
invertido en la economía riojana. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno que en 2022 solo uno de cada tres euros presupuestados en la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja se haya invertido en la economía riojana? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5440 - 1027531. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno de La Rioja 
que el delegado de la presidenta para el Plan de Transformación de La Rioja no haya comparecido en el 
Parlamento desde que se solicitó el pasado 5 de febrero de 2021 para explicar su gestión. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que el delegado de la presidenta para el Plan de Transformación de 
La Rioja no haya comparecido en el Parlamento desde que se solicitó el pasado 5 de febrero de 2021 para 
explicar su gestión? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5441 - 1027532. Pregunta con respuesta escrita relativa a si le parece coherente al consejero de 
Educación que un centro con ideario cristiano enseñe religión musulmana. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Le parece coherente al consejero de Educación que un centro con ideario cristiano enseñe religión 
musulmana? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-5442 - 1027533. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos metros cuadrados de suelo 
industrial ha vendido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en Calahorra, a fecha de 
contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la ADER en Calahorra, a fecha de 
contestación a la pregunta? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5443 - 1027534. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos metros cuadrados de suelo 
industrial ha vendido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en Alfaro, a fecha de contestación 
a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la ADER en Alfaro, a fecha de contestación a 
la pregunta? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5444 - 1027535. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos metros cuadrados de suelo 
industrial ha vendido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, a fecha de contestación a la 
pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial ha vendido la ADER, a fecha de contestación a la 
pregunta? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-5445 - 1027536. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos metros cuadrados de suelo 
industrial pretende vender la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la ADER en 2022? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5446 - 1027537. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos metros cuadrados de suelo 
industrial pretende vender la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja en 2023. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos metros cuadrados de suelo industrial pretende vender la ADER en 2023? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5447 - 1027538. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha empezado el Gobierno de 
La Rioja la instalación de los barracones que anunció para aumentar la capacidad del IES Tomás Mingot 
de Logroño, del IES Tomás y Valiente de Fuenmayor, del CEO Villa de Autol y del CRA Entrevalles de 
Anguiano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 El Gobierno anunció que instalaría unos barracones para aumentar la capacidad del IES Tomás Mingot 
de Logroño, del IES Tomás y Valiente de Fuenmayor, del CEO Villa de Autol y del CRA Entrevalles de 
Anguiano. ¿Ha empezado el Gobierno de La Rioja la instalación de dichos barracones? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-5448 - 1027566. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el Gobierno de Concha 
Andreu continuar sin hacer una defensa política desde La Rioja después de que el 18 de octubre de 2022 el 
Gobierno Vasco publicase la orden por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 El 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden por la que se aprueba la nueva DOP 
Viñedos de Álava. ¿Piensa el Gobierno de Concha Andreu continuar sin hacer una defensa política desde 
La Rioja? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5449 - 1027567. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué espera el Gobierno de Concha 
Andreu para hacer algo después de que el 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden 
por la que se aprueba la nueva DOP Viñedos de Álava. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 El 18 de octubre de 2022 el Gobierno Vasco publicase la orden por la que se aprueba la nueva DOP 
Viñedos de Álava. ¿A qué espera el Gobierno de Concha Andreu para hacer algo? 
 Logroño, 18 de octubre de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Nuevas solicitudes de información presentadas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 20 de octubre de 2022, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas, ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su remisión por la Presidencia al Gobierno de La Rioja, que 
deberá, en plazo no superior a treinta días, facilitar la documentación solicitada. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 20 de octubre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
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10L/SIDI-2010 - 1027362. Solicitud de información relativa a copia de todos los informes de la 
Intervención General de la Comunidad Autónoma de La Rioja sobre acuerdos o contratos para la 
tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria 
ocasionada por el COVID-19. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia de todos los informes de la Intervención General de la Comunidad Autónoma de La Rioja sobre 
acuerdos o contratos para la tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de 
la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2011 - 1027363. Solicitud de información relativa a copia del informe o informes de la 
Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre acuerdos o contratos para la tramitación de 
emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el 
COVID-19. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe o informes de la Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre acuerdos o 
contratos para la tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis 
sanitaria ocasionada por el COVID-19. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2012 - 1027364. Solicitud de información relativa a copia del informe o informes de la 
Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre el Acuerdo para la tramitación de emergencia de 
la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, número 
de expediente 15-3-8.01-0022/2020, cuya adjudicataria fue la empresa Tec Pharma Europe, SL. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe o informes de la Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre el Acuerdo 
para la tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria 
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ocasionada por el COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0022/2020, cuya adjudicataria fue la empresa 
Tec Pharma Europe, SL. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2013 - 1027365. Solicitud de información relativa a copia del informe o informes de la 
Intervención General de la Comunidad Autónoma de La Rioja sobre el Acuerdo para la tramitación de 
emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el 
COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0022/2020, cuya adjudicataria fue la empresa Tec Pharma 
Europe, SL. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe o informes de la Intervención General de la Comunidad Autónoma de La Rioja sobre el 
Acuerdo para la tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis 
sanitaria ocasionada por el COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0022/2020, cuya adjudicataria fue la 
empresa Tec Pharma Europe, SL. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2014 - 1027366. Solicitud de información relativa a copia de la solicitud de informe que remite el 
Gobierno de La Rioja al Consejo Consultivo para la posible reclamación a la empresa Tec Pharma 
Europe, SL, por la venta de material sanitario defectuoso. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia de la solicitud de informe que remite el Gobierno de La Rioja al Consejo Consultivo para la posible 
reclamación a la empresa Tec Pharma Europe, SL, por la venta de material sanitario defectuoso. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2015 - 1027367. Solicitud de información relativa a copia del informe que acredita que las 
mascarillas adquiridas a la empresa Tec Pharma Europe, SL, eran defectuosas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
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información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe que acredita que las mascarillas adquiridas a la empresa Tec Pharma Europe, SL, eran 
defectuosas. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2016- 1027368. Solicitud de información relativa a fechas y servicio responsable que ha requerido a 
la empresa Tec Pharma Europe, SL, la devolución del importe de las mascarillas defectuosas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Fechas y servicio responsable que ha requerido a la empresa Tec Pharma Europe, SL, la devolución del 
importe de las mascarillas defectuosas. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2017 - 1027369. Solicitud de información relativa a copia de todas las reclamaciones a la 
empresa Tec Pharma Europe, SL, de la devolución del importe de las mascarillas defectuosas. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia de todas las reclamaciones a la empresa Tec Pharma Europe, SL, de la devolución del importe de 
las mascarillas defectuosas. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2018 - 1027370. Solicitud de información relativa a copia del expediente administrativo abierto para 
la reclamación a la empresa Tec Pharma Europe, SL, de la devolución del importe de las mascarillas 
defectuosas, con expresa indicación de fecha de apertura, unidad o servicio responsable de su tramitación. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del expediente administrativo abierto para la reclamación a la empresa Tec Pharma Europe, SL, de 
la devolución del importe de las mascarillas defectuosas, con expresa indicación de fecha de apertura, unidad 
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o servicio responsable de su tramitación. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2019 - 1027371. Solicitud de información relativa a copia del informe o informes de la 
Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre el Acuerdo para la tramitación de emergencia de 
la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, número 
de expediente 15-3-8.01-0053/2020, cuya adjudicataria fue la empresa Arneplant, SL. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe o informes de la Intervención Delegada de la Consejería de Salud sobre el Acuerdo 
para la tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria 
ocasionada por el COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0053/2020, cuya adjudicataria fue la empresa 
Arneplant, SL. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/SIDI-2020 - 1027372. Solicitud de información relativa a copia del informe o informes de la Intervención 
General sobre el Acuerdo para la tramitación de emergencia de la adquisición de material sanitario en el 
marco de la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, número de expediente 15-3-8.01-0053/2020, cuya 
adjudicataria fue la empresa Arneplant, SL. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia del informe o informes de la Intervención General sobre el Acuerdo para la tramitación de emergencia 
de la adquisición de material sanitario en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, número de 
expediente 15-3-8.01-0053/2020, cuya adjudicataria fue la empresa Arneplant, SL. 
 Logroño, 7 de octubre de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
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